## Nachruf

Am 23.03.2024 starb unser noch neues Vereinsmitglied Volker Uebel aus Kraftsdorf. Er trat der ThAM 2022 bei, hatte sich aber schon ein Leben lang mit zunehmendem Interesse mit Pilzen beschäftigt. Frühzeitig begleitete er seinen Großvater beim Pilze suchen; zum Anfang nur wenige Arten, doch der Kenntnisstand wurde schnell größer und die Pilzmahlzeiten der Familie konnten abwechslungsreicher gestaltet werden. Noch als Kind besserte er auch mal sein Taschengeld mit Pilze sammeln auf. Nach der Schule behielt der gelernte Facharbeiter für Geologische Bohrung sein Interesse an Pilzen bei, hatte aber offenbar über längere Zeit wenig Kontakt zu anderen Pilzfreunden und erweiterte sein Wissen autodidaktisch. Als er für die Kinder seiner ehemaligen Schule eine Arbeitsgruppe gründen wollte, bemühte er sich um einen Pilzberater-Nachweis und legte bei der Bayerischen Mykologischen Gesellschaft 2019 eine Prüfung dafür mit Erfolg ab. Auf Grund zunehmender gesundheitlicher Probleme befasste er sich mit Heilpilzen, wobei er positive Erfahrungen sammelte und sich zunehmend tiefer in dieses Gebiet einarbeitete. Er bedauerte, dass dieses Thema nicht den gebotenen Platz in der Medizin gefunden hat. Volker führte örtliche Pilzausstellungen durch und war immer bestrebt sein Wissen weiterzugeben. Nachdem er unserem Verein beigetreten war, trat er sofort in Erscheinung und betreute aktiv die Landespilzausstellung in Ilmenau mit. Das letzte Mal traf ich ihn zur Mitgliederversammlung 2023. Um die Jahreswende teilte er mit, dass er sich leider nicht mehr im Verein engagieren könne, weil er jetzt einen anderen Kampf kämpfen muss. Nicht viel später erreichte uns die traurige Nachricht, dass Volker Übel verstorben ist. Wir vermissen ihn sehr.

Jochen Girwert